

HBm Anton Pick ein 50er

Vor einigen Tagen feierte HBm Anton Pick im Rahmen seiner Familie und Feuerwehrkameraden und ein Mal mit seinen Arbeitskollegen seinen 50. Geburtstag.

Pick war im Jahre 1967 bei der Freiwilligen Betriebsfeuerwehr der GKB Zentralanlage Bärnbach eingetreten, da er in diesem Betrieb seine Lehre als Dreher angetreten hatte. Ein Beitritt war auch nur deshalb möglich, da die BtF die einzige Wehr war, die eine Jugendgruppe führte. 1972 trat er in die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Köflach über. 1973 ehelichte er die Tochter von Adolf Seewald, der ebenfalls beherzter Feuerwehrkamerad ist, und somit

wurden seine Begeisterung und sein Wirken für die Feuerwehr noch verstärkt. HBm Pick arbeitete immer hervorragend in der Feuerwehr und im Kommando mit und hatte die Agenden des Jugendwartes und 15 Jahre, die des Schriftführers inne. Er ist derzeit auch für die Verpflegung der Kameraden nach den Übungen zuständig und ist sozusagen als Kantineur tätig.

HBI Josef Nöres überbrachte die Glückwünsche und die Gratulation der Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach und dankte Anton für seine Arbeiten und seinen Einsatz, den er in die Dienste der Feuerwehr stellt. Er hob die wertvolle Arbeit als Schriftführer und Jugendwart hervor und ging auch auf die Arbeit in der Kantine der FF Köflach ein.

Anton Pick dankte allen Familienmitgliedern, Gratulanten, Feuerwehrkameraden und Freunden für ihr Kommen und lud zu einem Imbiss ein.

BI d. V. Holawat



19. April 2002